



Foros de reforma judicial, una "chispa provocadora": Mier

RAFAEL ORTIZ

Sin lugar a dudas, los foros de diálogo de Morena para reformar el Poder Judicial de la Federación (PJF) fueron una "chispa provocadora" con una "importante trascendencia", aseguró el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco, sobre los encuentros que se realizaron entre los integrantes de la Junta de Coordinación Política y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Mediante un comunicado de prensa, el legislador morenista adelantó que *es necesario reformar esta rama del Gobierno mexicano, ya que "algo anda mal en el Sistema Penal Acusatorio", de tal manera que se han permitido "injusticias puras"*.

"Algo anda mal porque el juicio de amparo ha permitido en algunos casos injusticias puras, como la liberación de delincuentes que han defraudado al país por la vía administrativa, o han generado un menoscabo a la economía nacional, como el amparo que le concedieron a las industrias generadoras en materia eléctrica", sentenció Mier Velasco. "En México no hay justicia, pronta, expedita y gratuita".

En el encuentro participaron los ministros Javier Laynez Potisek, Loreta Ortiz Ahlf y Yasmín Esquivel Mossa, a quienes se les compartió los resultados del ejercicio en el que encuestas revelaron que 70 por ciento de los mexicanos no sabía que existía la SCJN, o bien, cómo se elegían a sus integrantes ni cuáles eran sus atribuciones, como tampoco cuál es relación con el Consejo de la Judicatura con juzgados.

El coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro adelantó que *en septiembre se retomará el debate y la reflexión sobre los cambios propuestos para el Poder Judicial, incluyendo la forma de designar ministros y la coordinación entre Fiscalías y la procuración de Justicia*. Para ello, se convocará a asambleas informativas a la cual se invitará a colegios, penalistas, constitucionalistas, barras de abogados y especialistas para que asistan.

